



CDU-Fraktion im Gemeinderat Probsteierhagen

Bürgermeisterin
der Gemeinde Probsteierhagen
Frau Angela Maaß

Probsteierhagen, den 17.12.2018

Betreff: Brücke Hagener Au im Schlosspark

Sehr geehrte Frau Maaß.

Nach Beauftragung durch den Förderverein Schloss Hagen e.V. wurde die nördliche Aubrücke im Schlosspark durch den Dipl.-Ing. für Bauwesen, Herrn Ralf Schönfeld, Mönkeberg überprüft und als nicht mehr verkehrssicher eingeschätzt. Die Brücke ist zu erneuern.

Die CDU-Fraktion stellt daher folgenden

Antrag:

1. Um die Verkehrssicherheit auch weiter zu gewährleisten ist ein Angebot über den Neubau der Aubrücke einzuholen.
2. Das Landesamt für Denkmalpflege Schleswig-Holstein und der Förderverein Schloss Hagen e. V. ist in die Planung mit einzubeziehen
3. Der Förderverein Schloss Hagen e. V. ist über eine Kostenbeteiligung zu befragen.

Mit freundlichen Grüßen

Rolf Timm